
CR - Comac élargi - lundi 12 juillet

Présents : Laurence, Laure, Géma, Laurent, Marie-Hélène, Karine
Excusés : Jacques, Myriam

Synthèse :
- Prochain Apéro-formation "monnaie locale et Gentianes" le 26 août en présentiel. 
Laurence prévient l'Ecrevis
- le Comac valide sur le principe d'adhésion de l'Ecrevis et des Dahuts, pour qu'on les valide officiellement 
dès qu'on reçoit le dossier.
- Nouvelle procédure d'adhésion des pros validée : toutes les infos en ligne + dossiers en ligne puis comité 
d'agrément groupe pro et pros puis le Comac entérine avec vote à distance
- Laure rejoint le groupe pro Annecy, Laurent va lancer un groupe pro à Doussard-Faverges
- Ok pour reconversion gratuite mais temporaire (6mois) pour la ronde du bio avec la levée de la limite de 
paiement en gentianes, car seule magasin acceptant les Gentianes sur le territoire et encore trop peu de 
producteurs/fournisseurs pour les écouler

Formation Monnaie locale - La Gentiane
Bonne idée de le faire en présentiel. Le woodstock bien mais très dépendant de la météo.
La mairie peut nous proposer des salles.  Mais attention il faut bien anticiper. Cela peut être plus confortable 
dans une vraie salle de réunion.
Laurence a le contact de la salle des asso des papeteries. Yves a le contact et le collectif de la transition 
citoyenne aussi.
Trame de la formation : Présenter ce qu'est une monnaie locale, les enjeux par rapport aux travers du système
financier. Les avantages etc. Sensibilisation.
Cela risque de faire beaucoup de rencontre tous les mois entre les formations, les apéros et les comac. 
Proposition de coupler formation et apéro.
La formation dure 1h45. Pas le temps de la rendre plus "efficace" d'ici le 26 août.
Faire en présentiel le 26 août en réel, un moment plutôt convivial couplé avec l'apéro. A l'Ecrevis ? 
Puis on verra pour les prochaines, à partir d'octobre pour coupler une formation plus courte et un 
apéro Gentiane.
Le café des Arts serait ok de nous accueillir pour un apéro Gentiane le 7 septembre

Nouveaux professionnels 
Aucun dossier n'est arrivé par courrier. Pas de nouvelles des Dahuts et de l'Ecrevis
Jacques de son côté valide. Le Comac valide sur le principe.
Laurence demande à l'Ecrevis s'ils ont bien envoyé le dossier. Laure demande à Bruno s'il a envoyé le 
dossier. 
Coralie Atlan, naturopathe nous a présenté sont activité et son envie de rejoindre la Gentiane en tant que 
professionnelle et bénévole. Elle nous envoie son dossier prochainement.

Groupe pro 
- process d'adhésion



Nature et Progrès 
Proposition de nouveau process d'adhésion :
    Toutes les infos seront sur le site : vidéo, Questions-réponses etc.
    + téléchargement des dossiers d'inscriptions
    Ils nous contactent s'ils ont besoin de plus d'infos
    Sinon ils nous envoient les dossiers et on valide dans un vrai comité d'agrément avec des pro, le pro qui 
souhaite adhérer, des membres du Comac etc.
    Éventuellement coupler ça avec l'apéro des pros - échanges entre pro.
Jacques était déjà ok pour valider cela sur le site. On attend sa validation formelle, via le process présenté 
pour le site internet, page "adhésion pro"
Important que le Comac connaisse les pros pour qu'il les connaisse. Que le Comac est un regard et entérine 
l'adhésion.
Important de multiplier les pros dans le réseau. Donc important de simplifier la procédure. 
Validation intermédiaire par le comité d'agrément et le Comac entérine la décision. Le Comac peut valider à 
distance, on envoie les dossiers + vote à distance.
- Laure propose de rejoindre le groupe pro pour aider Jacques.
- Groupe Pro Doussard Faverges
Laurent propose de lancer un groupe pro sur Doussard Faverges avec Sébastien de PFE, Yann.
Laurent  est en lien avec la tartine, il les relance. Dominique pas assez de producteurs de petits fruits 
localement. Possible de demander des projections du film demain Annecy côté Doussard-Faverges.
Comme c'est un bassin très réduit Marie-Hélène ok pour une reconversion gratuite car si la ronde du bio 
n'accepte plus la Gentiane. Ok pour le Comac de valider cette condition temporairement le temps d'étoffer le 
réseau. Ok pour 6 mois.
Mais condition uniquement pour les grosses épicerie qui reçoivent beaucoup de Gentianes : donc plus de 
limite pour la somme max à payer en Gentiane.
Mais les gentianes du comptoir d'échange ne sont pas les mêmes que celles reçu pour des paiements. Pas 
possible que la ronde du bio les utilise comme ça.

Comptoirs d'échanges
Il y a une salariée chez Alpar. Karine a tout pour leur remettre le comptoir. Marie-Hélène a créé le compte en
compta, c'est ok. Mais uniquement pour les adhérents coopérateurs d'Alpar.
Karine ne peut pas s'engager sur l'ouverture du comptoir d'échanges d'Alpar à tous. Karine se renseigne.

Comptoirs d'échange mobile.
C'est possible d'en créé un deuxième avec une 2ème personne qui tient le comptoir. Cela fait un peu de 
boulot en compta + faire le tour des comptoir. Karine prendrait en charge le comptoir d'échange.

IAE
Le GT vie sociale fera une proposition plus tard dans l'été

Point financier
Journée ESS'Team un repas et l'adhésion. Ok validé par le Comac et c'est le cas pour tous les bénévoles.
Formation aux monnaies locales à Bayonne. Sur le principe qd les bénévoles ont des frais ils peuvent être 
remboursés. Dans ce cas là, proposition que les frais kilométriques pour l'aller soit pris en charge.
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